



# Concours international francophone Louis Braille. « Le Haïku à la lumière du braille. »

publié le 20/12/2019

LES ELEVES de L'ATELIER sont heureux de vous présenter leurs haïkus.

---

En quelques séances, chaque mardi de 13h15 à 13h45, les élèves de l'atelier se sont initiés à l'écriture poétique. Cette participation au concours a été également l'occasion pour eux de rencontrer un auteur de haïkus, Mme Evelyne CHARASSE, et de découvrir la transcription en alphabet braille avec Mme Monique HILLAIRET. Toutes deux sont membres de l'association Valentin Haüy de La Rochelle. Pour en savoir plus, vous pouvez consulter le diaporama en document joint.

Mme BONNET et Mme BRATS

## Documents joints

 atelier\_haiku-2 (PDF de 12.1 Mo)

 atelier\_haiku-2 (Powerpoint de 6.1 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.